
Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

СКОЛЬКО СТОИТ 
АРЕНДОВАТЬ ДОМ 

И ДАЧУ В КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ

– 23%

Акция действительна:  
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2  

по будням с 8:00 до 14:00, 
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5 по субботам.

8 800 600-38-46

АКЦИЯ МАЯАКЦИЯ МАЯ

НА ГАСТРО-
КОЛОНОСКОПИЮ 
С СЕДАЦИЕЙ

Реклама

МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР 
«ДОКТОР ПЛЮС»«ДОКТОР ПЛЮС»

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

СТИХИЙНАЯ ГОСТИНИЦА 
ДЛЯ ОБНИНСКИХ БОМЖЕЙ

 СТР.  15КАЛУЖСКАЯ ДЕЛЕГАЦИЯ ВЕРНУЛАСЬ ИЗ ТАШКЕНТА

СМЕНИЛ МЯНЬ* 
НА ТЮБЕТЕЙКУ

*Мянь — головной убор в Китае
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Владимир ПУТИН:
— В общей сложности 78 

из 89 субъектов Российской 
Федерации осуществляют 
взаимовыгодное партнерство 
с узбекскими областями. Имен-
но благодаря таким прямым кон-
тактам, активным и инициативным, 
совместным усилиям регионов и властей, 
управленческих команд регионов, деловых кру-
гов сотрудничество России и Узбекистана на-
полняется конкретным содержанием, вовлекая 
все больше участников.

Глава Калужской области Владислав Шапша 
в начале мая был в числе тех 20 губернаторов, 
что в Кремле отобрали для визита в Подне-

бесную: в состав делегации, как мы пом-
ним, включали глав субъектов, имеющих 
тесные экономические связи с Китаем. 
И без нас не обошлось, когда речь зашла 
о большой миссии в Узбекистан.
Опыт взаимодействия с этим государ-

ством у нас имеется и богатый. Более 30 
калужских компаний уже наладили поставки 
своей продукции в это государство, и дела 
у них идут весьма неплохо. Настолько, что 
Шапша назвал Ташкент «ключевым партнером 
Калужской области».

Владислав ШАПША:
— Узбекистан остается одним из ключевых 

партнеров Калужской области. Число компа-
ний, которые сотрудничают с Узбекистаном 

НОВОСТИ

КАЛУЖСКАЯ ДЕЛЕГАЦИЯ 
ВЕРНУЛАСЬ ИЗ ТАШКЕНТА

СМЕНИЛ МЯНЬ* 
НА ТЮБЕТЕЙКУ

Отвернувшись от 
Европы и клятого 
Запада, Россия про-

должает усиленно окучи-
вать Азию, уделяя вни-
мание как большим, так 
и малым соседям. На 
прошлой неделе огром-
ная делегация (чуть не 
треть всего федераль-
ного кабмина, не счи-
тая региональных 
миссий) вернулась из 
Китая, где Владимир 
Путин самозабвен-
но декламировал: 
«Русский с китай-
цем —  братья на-
век!». А на этой уже 
все дружно слетали 
в Узбекистан, где 
прошел большой 
Совет регионов. 
И Владимир Вла-
димирович снова 
выступал с ре-
чами о дружбе 
и партнерстве.

	■ Рабочая встреча губернатора Калужской области Владислава Шапши 
с Премьер-министром Узбекистана Абдуллой Ариповым

В ЦЕНТРЕ ОБНИНСКА 
ВЫРУБЯТ ЕЛИ И ВЫСАДЯТ 
СОСНЫ С СИРЕНЬЮ

БЕШЕНСТВА В ОБНИНСКЕ 
И ОКРЕСТНОСТЯХ НЕТ, 
НО КЛЕЩИ ЗАМУЧИЛИ

ДИСПЕТЧЕРОВ ОБНИНСКОЙ 
«АВАРИЙКИ» РАЗ В МЕСЯЦ 
ПРОСЯТ СПАСТИ КОТИКОВ

29  мая в  Обнинске, на проспекте Маркса, 
началась вырубка деревьев. Работы пройдут 
в течение нескольких дней. Как сообщили в го-
родской администрации, 40‑летние ели начали 
усыхать и стали опасны.

Взамен их на участке от дома № 8 до дома 
№ 34 планировали высадить 75 кустов вен-
герской сирени. Но горожане попросили еще 
и хвой ных растений. Тогда было принято реше-
ние дополнительно к сирени посадить сосны.

Посадки пройдут в июне.

По информации начальника ГБУ КО «Боров-
ская районная станция по борьбе с болезнями 
животных» Анастасии Локтиной, ситуация с бе-
шенством в наукограде и в соседних районах 
сейчас благополучная —  не выявлено ни одного 
случая этого заболевания. Но, к сожалению, жи-
вотных одолели клещи. Кошки от них страдают 
в меньшей степени, а собак к ветеринарам сей-
час приводят массово, и у всех выявляют пиро-
плазмоз.

— Если состояние животного не тяжёлое, то 
нам удаётся его спасти. И,  к  счастью, в  этом 
сезоне пока ни одного летального случая за-
фиксировано не было, —  рассказала Анастасия 
Евгеньевна.

В аварийно‑ диспетчерской службе (АДС) на-
укограда работают профессионалы своего дела 
и ни одно обращение горожан они без внима-
ния не оставляют. С каждым позвонившим в эту 
службу они проводят подробную беседу, дают 
соответствующие пояснения, поэтому обнинцы 
уже знают, с какими вопросами следует обра-
щаться в АДС, а с какими —  в другие инстанции. 
Такой подход к делу со временем упростил ра-
боту диспетчеров.

— В итоге количество ложных вызовов у нас 
сведено к 1–2% от общего числа всех обра-
щений. Нередко наши сотрудники по телефону 
объясняют гражданам, как нужно перекрыть 
воду или устранить другие неполадки. Во мно-
гих случаях людям удаётся сделать это самосто-
ятельно. Если не удаётся, то на место выезжает 
наша бригада, —  рассказала главный диспетчер 
АДС Юлия Сизова.

Но, несмотря ни на что, примерно раз в месяц 
жители Обнинска звонят в аварийную службу 
с просьбой спасти кота или кошку, которые не 
могут выбраться из подвала или слезть с высоко-
го дерева. По деревьям работники АДС не лазят, 
а из подвалов животных вызволяют.
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увеличивается. Например, в энергетике 
калужский производитель оборудования 
«Комтелэнерго» заинтересован в по-
ставке своей продукции. Уже достигну-
ты предварительные договорённости. 
Кроме того, стороны готовы 
развивать сотрудничество не 
только в промышленности, 
но и в логистике, медицине, 
науке.

Планов такое громадье, 
что чиновникам от экономики 
велено даже поставить себе за-
дачу об увеличении объема торговли 
с Узбекистаном вдвое. Правда, не пря-
мо завтра, а к 2030 г. Для достижения 
этой цели создана специальная рабо-
чая группа.

А знаете, что интересно?
Абсолютно все калужские СМИ, да 

и многие федеральные растиражиро-
вали информацию о двукратном повы-
шении объемов торговли. И ни одно не 
задалось вопросом: а в два раза —  это 
от какой цифры?! Поскольку в свобод-
ном доступе мы текущий объем торгов-
ли Калужской области с Узбекистаном 
найти не сумели, то обратились с за-
просом в  экономический блок пра-
вительства. Как узнаем —  поделимся 
с вами.

А пока остается надеяться, что пре-
словутое «вдвое» это не от  какой‑то не-
прилично скромной цифры. Отсутствие 
финансово‑ экономических характе-
ристик отношений Калужской области 
и Узбекистана накануне поездки туда 
губернатора с сопровождающими —  во-
обще прокол в информационной рабо-
те администрации главы области.

Такие визиты надо все же обстав-
лять должным образом: сопровождать 
слайдами, брифингами, инфографикой. 
Тогда и люди будут понимать, что это 

реально рабочий сложный визит, а не 
возможность слетать за бюджетный 
счет вкусного плова поесть!

Вообще не секрет, что иной раз за-
явления чиновников по итогам участия 
в международных визитах или круп-

ных форумах воспринимаются дома 
как эдакий «белый шум».

Во‑первых, в них мало конкре-
тики.

В этом плане просто образцо-
вым можно взять комментарий 

Виолетты Коммисаровой, главы ТПП 
Калужской области. Бодро рассказывая 
корреспонденту НИКА‑ТВ о том, как не-
вероятно выгодно мы будем взаимо-
действовать с Узбекистаном, она ухи-
трилась не привести ни одну цифру, не 
озвучить ни один пример, ни назвать ни 
один конкретный продукт.

Во‑вторых, нередки случаи, когда 
все ограничивается «протоколами на-
мерений» —  то есть пустыми, ни к чему 
не обязывающими договоренностями, 
про которые все забывают раньше, чем 
просохнут чернила на соглашениях.

Но здесь должны отметить, что опти-
мизм Шапши относительно узбекских 
рынков и перспектив сотрудничества 
строится  все‑таки не на пустом месте.

На сегодняшний день рынок Узбеки-
стана —  самый динамично развиваю-
щийся для калужского бизнеса. Послед-
них данных у нас, к сожалению, нет, но 
в 2021 г. министерство экономики отчи-
тывалось: объем экспортных поставок 
в Узбекистан из области вырос почти 
втрое (в 2,9 раза), и это самый большой 
рост по сравнению со всеми прочими 
государствами. Для сравнения: за этот 
же период объем поставок товаров из 
Калужской области в Казахстан вырос 
в 1,5 раза, в Беларусь —  в 1,2 раза.

На всякий случай обращаем ваше 
внимание: речь идет о цифрах по 
темпам роста торгового оборота. 
Если же брать в тоннах и руб лях, 
то объемы поставок в Беларусь 
и Казахстан будут безусловно 
много выше, чем в Узбекистан. 
Эти две страны вообще лидеры 
по экспорту из Калужской обла-

сти. На них приходится примерно 
четверть всего, что мы продаем за 

границу. Общий же объем экс-
порта из нашего региона в страны 
бывшего СНГ в настоящее время 
превышает 650 млн. долларов.

Ну и напоследок.
Нельзя не отметить, что принимали 

главу области узбеки как родного. Так, 
у Шапши состоялась прямая встреча со 
вторым лицом государства —  премьер‑ 
министром Узбекистана Абдуллой Ари-
повым. В  ходе нее обсуждались не 
 какие‑то малосодержательные «прото-
колы намерений», а конкретные проекты 
в области медицины и энергетики (в том 
числе атомной). Отчасти такой прием объ-
ясняется тем, что визит был в некоторой 
степени проработан —  до Шапши и ка-
лужской делегации в ноябре 2023 г. в эту 
страну выезжали наши бизнес‑ миссии. То 
есть не делегации чиновников, а предста-
вительства калужских компаний, направ-
ленные в поисках партнеров и рынков 
сбыта (нашлось там место и обнинскому 
бизнесу: деятельное участие приняло 
ООО «Обнинск СтальПроект»). То есть 
почва была уже прогрета. Осталось за-
брасывать зерна и ждать урожая.

НОВОСТИ

Автор: 
Евгений СЕРКИН

	■ Наш регион не только в России, но и за рубежом известен своим успешным опытом создания 
индустриальных парков. В Ташкенте тоже есть хороший пример —  компания TEXNOPARK.
— Заинтересованы в обмене опытом по привлечению инвестиций, организации производств. Есть хорошие 
возможности для экспорта- импорта и кооперации с нашими предприятиями, —  заявил Владислав Шапша

С 1 ИЮНЯ ОБНИНСКИЕ 
СПАСАТЕЛИ НАЧИНАЮТ 
ДЕЖУРИТЬ НА ГОРОДСКОМ 
ПЛЯЖЕ

«НИЖФАРМ» ЛОКАЛИЗОВАЛ 
В ОБНИНСКЕ ПРОИЗВОДСТВО 
ОБЕЗБОЛИВАЮЩЕГО

В СЕМЬЕ ОБНИНСКОГО 
ДОБРОВОЛЬЦА СВО 
РОДИЛСЯ ПЕРВЕНЕЦ

Купальный сезон будет открыт в первый день 
лета. И ознаменуется он тем, что сотрудники 
аварийно‑ спасательного формирования МКУ 
«Управление по делам ГО и ЧС» наукограда 
с 10:00 до 18:00 будут нести дежурства на пляже 
и патрулировать другие городские водные объ-
екты, объезжая их в течение дня на автомобиле 
со специальным спасательным оборудованием. 
На случай чрезвычайных ситуаций в ангаре на 
прицепе наготове находится лодка.

— В настоящее время обнинцы на Протве 
только загорают, в воду пока никто не заходит. 
Но пляж для отдыха уже практически подготов-
лен. Вчера там разравняли недавно завезенный 
свежий песок, —  прокомментировал начальник 
МКУ «Управление по делам ГО и ЧС» Сергей 
Краско.

В наукограде запущено производство полного 
цикла препарата Ксефокам с действующим ве-
ществом лорноксикам. Нестероидные противо-
воспалительные препараты —  одни из наиболее 
эффективных средств для облегчения боли.

— Выпуск этого препарата в Обнинске по-
зволит значительно упростить логистику произ-
водства и сделать ее более стабильной, а значит 
повысить доступность лекарства для российских 
пациентов, —  отметили в группе компаний «Ниж-
фарм».

Напомним, что в декабре 2023 года «Ниж-
фарм» локализовала и запустила в Обнинске 
производство препарата для лечения сахарного 
диабета 2 типа.

У Сергея Беженара, который ушел за ленточку 
в сентябре 2022 года, и его супруги Анны по-
явился сын Денис. Близкие и друзья молодой се-
мьи говорят, что ребенок больше похож на папу.

— Молодые родители интересуются, как мож-
но сделать в их дворе детскую площадку для 
самых маленьких. Таким благоустройством 
в Обнинске занимаются ТОС города, я рассказа-
ла об этой программе Анне и помогу связаться 
с председателем ТОС, чтобы обустройство дет-
ской площадки в их дворе поставили в план ра-
бот, —  рассказала глава администрации города 
Татьяна Леонова.

*Мянь — головной убор в Китае
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ПОДДЕРЖКА

Автомобиль был куплен на 
средства, собранные депутата-
ми Законодательного Собрания 
фракции «Единая Россия» и не-
равнодушными жителями Калуж-
ской области. РЭБ —  полностью 
за счет фракции.

По поручению председате-
ля регионального парламента 
Геннадия Новосельцева технику 
передали калужанам, участву-
ющим в специальной военной 
операции.

— Транспорт необходим для 
организации эвакуации, подвоза 
людей, —  рассказала волонтер 
Наталья.

Вместе с родственниками во-
еннослужащих девушка зани-
мается организацией гумани-
тарной миссии. Оборудование, 
вещи, продукты питания, —  все, 
что необходимо бойцам, волон-
теры передают на фронт. Узнав 
о том, что одному из калужских 
подразделений нужна помощь, 
Наталья вместе с добровольца-
ми начала сбор средств. Сумма 
требовалась значительная, по-
этому за содействием девушка 
обратилась к областным депу-
татам. Парламентарии сразу от-
кликнулись на ее просьбу.

— Депутаты оказали большую 

помощь в приобретении техни-
ки и оборудования, спасибо им 
огромное! Машина поедет к на-
шим ребятам. Будем помогать им 
и дальше и ждать с победой! —  
отметила Наталья.

Пункт отбора на военную 
службу по контракту: г. Калуга, 
ул. Максима Горького, 87. Тел.: 8 
(4842) 54–25–07

Подробнее о мерах поддержки 
ветеранов СВО и их семей в Ка-
лужской области: zaschitnik40.ru

Общая информация: службапо-
контракту.рф

Единый справочный номер: 
117

МНОГОДЕТНЫЕ СЕМЬИ 
ПОЛУЧАТ ДОПОЛНИТЕЛЬНУЮ 

СОЦИАЛЬНУЮ ПОМОЩЬ

Законопроект внес губернатор, 
секретарь Калужского региональ-
ного отделения партии «Единая 
Россия» Владислав Шапша.

О том, кто и в каком объеме смо-
жет получить выплаты, рассказал 
председатель парламента Геннадий 
Новосельцев.

— Устанавливается ежегодная 
выплата в размере 5 тысяч руб‑
лей каждому ребенку из многодет-
ной семьи к 1 сентября на покупку 
школьной и спортивной формы. Им 
также будет предоставляться бес-
платное одноразовое горячее пита-
ние. Сейчас этой мерой поддержки 
обеспечены все ученики начальной 
школы. Закон распространяет ее 
на всех ребят из многодетных се-
мей, которые учатся с 5 по 11 класс. 
Меры поддержки в заявительном 
порядке будут назначаться вне за-
висимости от имущественного со-
стояния семьи, то есть не будет учи-
тываться критерий нуждаемости, —  
пояснил Геннадий Новосельцев.

УВЕЛИЧЕН РАЗМЕР 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ ВЫПЛАТЫ 

ДЛЯ МЕДРАБОТНИКОВ 
И РАСШИРЕН КРУГ ЕЕ 

ПОЛУЧАТЕЛЕЙ

На заседании был расширен 
перечень категорий медицинских 
работников, которые будут получать 
ежемесячные специальные выплаты 
из регионального бюджета, начиная 
с 1 марта этого года, а также увели-
чен их размер.

Такие выплаты предусмотрены 
федеральным законодательством. 
Но они не охватывают весь спектр 
медицинских специальностей. 
В прошлом году депутаты воспол-

нили этот пробел —  установили для 
ряда категорий медработников, ко-
торые не попали в постановление 
Правительства Российской Федера-
ции, региональные выплаты. В марте 
вышло новое постановление Прави-
тельства РФ. В этой связи потребо-
вались корректировки региональ-
ного законодательства, расширение 
перечня получателей региональной 
выплаты.

По словам Геннадия Новосельце-
ва, в закон добавлены медицинские 
работники отделений выездной па-
тронажной паллиативной медицин-
ской помощи взрослым и детям. Ра-
нее выплаты были также пред-
усмотрены для медицинских 
работников, оказывающих не-
входящую в базовую програм-
му обязательного медицинско-
го страхования скорую помощь, 
первичную медико‑ санитарную 
помощь, включая диспансерное 
наблюдение, а также паллиа-
тивную медицинскую помощь.

— Новые размеры выплат 
будут варьироваться от 4,5 до 
50 тысяч руб лей. Максималь-
ный размер —  50 тысяч —  пред-

усмотрен для врачей, работающих 
в населенных пунктах с населени-
ем до 50 тысяч человек. Эта мера 
призвана стимулировать докторов 
и средний медперсонал оставаться 
работать в районных больницах, —  
подытожил Геннадий Новосельцев.

ЕЛЕНА ЛОШАКОВА ИЗБРАНА 
ЗАМЕСТИТЕЛЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ

Ее кандидатуру внес спикер пар-
ламента Геннадий Новосельцев. 
Предложение нашло поддержку 
депутатов.

Елена Лошакова родилась в Сухи-
ничах. В 1998 году получила диплом 
инженера, а в 2001 году —  экономи-
ста (с отличием). В 2003 году прошла 
курсы подготовки управленческих 
кадров по президентской програм-
ме.

— Вся моя жизнь и трудовая дея-
тельность неразрывно связана с су-
хиничской землей. В 2010 году из-
брана депутатом Законодательного 
Собрания Калужской области. 
Третий созыв осуществляю 
депутатскую деятельность, —  
рассказала Елена Георгиевна.

В  числе приоритетных 
направлений своей 
работы она обо-
значила поддержку 
семей и  семейных 
ценностей, работу 
с  молодежью, вопросы 
привлечения молодых 
специалистов в  не-
большие населенные 
пункты области.

— И, конечно, на 
сегодняшний день 
одно их главных 
направлений нашей 

общей работы —  поддержка ребят, 
которые участвуют в СВО, и тех, кто 
помогает им в тылу, —  добавила Еле-
на Георгиевна.

МЕДАЛЬ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
«ПЕРВАЯ В МИРЕ АТОМНАЯ 

ЭЛЕКТРОСТАНЦИЯ»

К 70‑летию со дня пуска первой 
в  мире атомной электростанции 

в Обнинске депутаты учре-
дили медаль Калужской 
области «Первая в мире 
атомная электростанция».

Медалью будут на-
граждать за заслуги 
в области исследова-
ния, освоения и  ис-
пользования атом-

ной энергии, большой 
вклад в обеспечение ядер-

ной и радиационной безопас-
ности, подготовку кадров, 
научную и  конструктор-
скую деятельность, а также 
за иные достижения в об-
ласти освоения атомной 
энергии, способствующие 

развитию атомной отрасли.

РЕШЕНИЯ

НА ПЕРЕДОВУЮ ПЕРЕДАЛИ УАЗ «ПАТРИОТ» И СИСТЕМУ РЭБНА ПЕРЕДОВУЮ ПЕРЕДАЛИ УАЗ «ПАТРИОТ» И СИСТЕМУ РЭБ

НОВЫЕ МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ, КАДРОВЫЕ НОВЫЕ МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ, КАДРОВЫЕ 
РЕШЕНИЯ И ПАМЯТНАЯ МЕДАЛЬ РЕШЕНИЯ И ПАМЯТНАЯ МЕДАЛЬ 
К ЮБИЛЕЮ ОБНИНСКОЙ АЭСК ЮБИЛЕЮ ОБНИНСКОЙ АЭС
ИТОГИ СЕССИИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО ИТОГИ СЕССИИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО 
СОБРАНИЯ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИСОБРАНИЯ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Максимальный размер (50 тысяч руб лей) пред-
усмотрен для врачей, которые работают в насе-
ленных пунктах с населением до 50 тысяч человек.

В более крупных населенных пунктах с чис-
лом жителей от 100 тысяч врачи будут получать 
14,5 тысяч руб лей.

Врачи скорой помощи будут получать 11,5 ты-
сяч руб лей.

Среднему медицинскому персоналу в населен-
ных пунктах с населением до 50 тысяч человек 
будет выплачиваться 30 тысяч руб лей. В насе-
ленных пунктах от 100 тысяч средний персонал 
будет получать по 6,5 тысяч руб лей.

Фельдшеры и медицинские сестры скорой по-
мощи получат 7 тысяч руб лей.

Младший медицинский персонал скорой по-
мощи —  4,5 тысячи руб лей.

СПРАВОЧНО



5№ 20 (1502), 30 мая 2024 г.АКТУАЛЬНО

Сразу скажем, что цена зависит 
и от места расположения дома или 
дачи, и от уровня комфорта, кото-
рый вы хотите получить.

ВЕРНУТЬСЯ В ДЕТСТВО

Для тех, кто согласен на спар-
танские условия —  с  удобства-
ми на улице, с летним душем на 
участке и отсутствием водопрово-
дной воды, газа, есть вполне бюд-
жетные варианты —  деревянные 
дома с резными наличниками за 
10–15  тысяч в  месяц + комму-
нальные услуги. Оказавшись там, 
можно погрузиться в  носталь-
гию —  времена, когда деревья 
были большие и  бабушка ещё 
была жива. Мы нашли даже дом 

за 5000 в деревне Михеево Ма-
лоярославецкого района. Однако, 
судя по фото, собственники жиль-
цам должны ещё приплачивать —  
дом в жутком состоянии.

Есть более приличные домики 
за 17–20 тысяч. С санузлом и про-
чими радостями цивилизации —  
вода, отопление, газ. Правда, они 
небольшого размера, точнее даже 
крошечного —  20–25 метров. На 
русскую избу не тянут. Но для тех, 
кто хочет уединиться, вполне по-
дойдут.

ДОРОГО- БОГАТО

Традиционно самый дорогой от-
дых у реки или в намоленной тури-
стами Тарусе.

Двухэтаж-
ный гостевой 
дом (170 м²) 
в стиле барн‑
хаус с двумя 
т е р р а с а м и 
и  балконом, 
всеми удоб-
ствами и даже 
антиквариатом 
о б о й д ё т с я … 
в  180  тысяч 
руб лей в месяц. 
Ну что вы хоте-
ли, это же посел-
ке Ладыжино Та-
русского района. 
К тому же на участке имеется пруд, 
баня, летняя кухня. Да и до Тарусы 
практически рукой подать.

Двухэтажный дом (260 м²) с обу-
строенным ландшафтным дизайне-
ром участком с видом на монастырь 
в Малоярославце стоит 100 тысяч 
руб лей в месяц.

Снять домик на территории на-
ционального парка «Угра» будет 
в разы дешевле. За двухэтажный 
дом (100 м²) на участке в 15 соток 
берут 70 тысяч руб лей в Юхнов-
ском районе.

ПОЛЬЗУЙСЯ И ПЛАТИ

В целом же, средняя цена для 
загородного дома или дачи в Ка-
лужской области составляет 30 ты-
сяч в месяц. Стоимость может быть 
больше или меньше в зависимости 
от размера дома, удобств и места 
расположения.

Есть ещё варианты снять дом не 
на месяц, а всего на несколько дней. 
И здесь широкий выбор на любой 
вкус и кошелёк —  от 1500 тысяч за 
ночь до 18 тысяч. Так, загородный 
дом в лесу на берегу небольшого 

озера в сель-
ском поселении Со-
вьяки Боровского района сдаёт-
ся за 11500 руб лей в сутки. А неда-
леко от Николо‑ Ленивца в деревне 
Звизжи домики стоят от 1600 до 
7500 за сутки.

В общем, для любителей тихого 
загородного отдыха вариантов, где 
и как провести отпуск или выход-
ные, множество. Каждый сможет 
подобрать то, что подходит именно 
ему. Да и не место красит человека.

До лета осталось всего несколько дней. Но чтобы 
по-настоящему его почувствовать, насладиться, 
хочется оказаться за городом, вдали от шума 

и пыли автомобилей, суеты  куда-то вечно торопящихся 
людей. Но не у всех есть домик в деревне. Зато его 
можно снять. Мы решили выяснить, насколько доступно 
это удовольствие в нашем регионе.

ХОРОШО СНИМАТЬ ХОРОШО СНИМАТЬ 
ДОМИК В ДЕРЕВНЕ?ДОМИК В ДЕРЕВНЕ?
СКОЛЬКО СТОИТ АРЕНДОВАТЬ ДОМ СКОЛЬКО СТОИТ АРЕНДОВАТЬ ДОМ 
И ДАЧУ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИИ ДАЧУ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ
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Вряд ли перед началом сезона 
 кто‑то рассчитывал, что «Квант» 
будет бороться за повышение 
в  классе. Тому есть целый ряд 
объяснений: и весьма скромный, 
даже по меркам Второй Лиги 
бюджет, и способ формирования 
команды, основанный на вере 
в  собственных воспитанников, 
и отстранение от футбола целой 
группы футболистов, наигрывав-
шихся в межсезонье. Но даже не-
смотря на все это, старт и в самом 
деле мог бы быть и получше.

Кто виноват и что делать, ру-
ководство клуба и тренерский 

штаб разберутся, сделают выводы 
и, в конечном счете, ситуацию ис-
правят. Ведь футболистов, несмо-
тря на неудовлетворительный ре-
зультат на табло, упрекнуть в рав-
нодушии, безразличии или лени 
не сможет даже самый отпетый 
хейтер обнинского футбольного 
клуба. А очки в турнирной табли-
це, как и цыплят, считают по осени.

А  пока пора окончательного 
подсчета набранных очков не 
пришла, мы спросили известных 
горожан, продолжают ли они под-
держивать «Квант» в нынешней 
непростой ситуации.

Футбольный клуб «Квант» начал сезон не совсем удачно. Серия поражений, парочка из 
которых —  разгромные, и всего одна победа. Дисквалифицированы сильные футболисты. 
В общем, черная полоса  какая-то. Да и болельщики не радуют. Все чаще в комментариях 
можно встретить не слова поддержки, а критику, граничащую с грубостью.
Но ведь все мы с вами прекрасно знаем, что самая темная ночь перед рассветом, правда?

НАШИ!НАШИ!
ПОТОМУ ЧТО ОНИ –
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МНЕНИЯ
НЕ ТОЛЬКО ВЗРОСЛЫЕ, НО И ДЕТИ!

— Нельзя забывать, 
что «Квант» —  это 
не только взрослый, 
но и  детский фут-
бол. И спорт должен 
развиваться, команда 
должна идти только 
вперед. Город всегда 
поддержит «Квант», 
даже если и  будут 
проигрыши. Это со-
вершенно не значит, 
что нужно бросать 
команду и  терять 
веру в них. Я болею за 
«Квант» и знаю, что 
для нас они все равно 
лучшие.

Глава администрации Обнинска  
Татьяна Леонова

ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО!

— Дело ведь не только в том, какое у ребят ко-
личество побед и поражений. Дело в том, КАК наши 
футболисты играют. А играют они замечательно 
и показывают интересный футбол. И самое главное, 
что команда… она такая своя, родная. Лично я их вос-
принимаю как своих детей. И вот когда твой ребе-
нок учится лучше, а потом хуже, сначала получает 
пятерки, а затем двой ки, ты не перестаешь его лю-
бить и поддерживать.

Да, нужно помогать, уделять больше внимания, но 
не менять отношения. Уникальность «Кванта» еще 
и в том, что каждый игрок —  житель Обнинска. У нас 
нет игроков, которые бы были приглашены из дру-
гих регионов. Все свои. Все наши. Наши игроки. Наши 
тренеры. Это все очень патриотично и про Обнинск.

Конечно, желаю ребятам побед. И уверен, что руко-
водство и тренерский состав прекрасно понимают 
и видят, что именно нужно менять, если нужно, ко-
нечно, как строить работу и так далее. Можно, ко-
нечно, сказать, вот, команда проигрывает, давайте 
закроем футбол в Обнинске вообще. Но мой жизнен-
ный опыт говорит, что крайности никогда ни к чему 
хорошему не приводили.

Поэтому еще раз подчеркну, что тренерский со-
став и руководство прекрасно знают и понимают, 
каким должен быть следующий шаг.

И еще. «Квант» —  уникальная команда, где и игроки, 
и тренеры —  все из Обнинска. А футболисты играют 
с профессионалами, будучи любителями.

А черные полосы —  случаются. Но давайте не за-
бывать сколько было сделано. И у ребят невероятный 
настрой и сила. Поэтому я обязательно буду поддер-
живать «Квант», переживать за них.

Все будет хорошо! В этом я нисколько не сомне-
ваюсь.

Председатель Обнинского городского Собрания 
Геннадий Артемьев

Я ЗНАЮ, КАК ВАЖНА ПОДДЕРЖКА

— У меня осо-
бое отношение 
к «Кванту», пото-
му что это коман-
да моего города, 
города в котором 
я  живу, работаю 
и   воспитываю 
спортсменов. Я бо-
лею не потому, 
что мне нравится 
бренд или отдель-
но взятые футбо-
листы, а потому, 
что вся команда в целом —  она своя, родная, душевная.

Очень легко поддерживать и болеть за команду, ко-
торая постоянно выигрывает, конечно, это подсте-
гивает болельщиков. Сложнее, когда у твоей команды 
не совсем удачный период. Но важно помнить всем 
и каждому, что «Квант» —  команда Обиинска, поэто-
му и поддерживать ее стоит и в хорошие, и в тем 
более сложные времена. Как спортсмен я прекрасно 
знаю, что значит поддержка твоих сокомандников, 
родных, близких, гостей на трибунах. Это все очень 
важно.

«Квант» —  наша история, история нашего обнин-
ского футбола. Ребята потрясающие энтузиасты. 
И им гораздо труднее по сравнению с «махинами» —  
командами с многомиллионными бюджетами и ар-
телью спонсоров. Конечно, случаются неудачи. И это 
нормально.

Но ни одно поражение «Кванта» не станет для 
меня причиной изменить свое к ним отношение в худ-
шую сторону.

Руководитель СШОР «Держава», депутат Обнин-
ского городского Собрания Юрий Фрай

ПОСТОЯННО НАХОДИТЬСЯ НА ПИКЕ ФОРМЫ 
НЕ МОЖЕТ НИ ОДИН СПОРТСМЕН

— Изначально, 
в конце 90‑х, в нача-
ле 2000‑х у нас был 
клуб Второй Лиги 
«Обнинск», которым 
занимался Павел Гу-
зеев. Если понача-
лу зарождение ФК 
«Обнинск» начина-
лось с собственных 
игроков, то потом 
все свелось к тому, 
что играли исклю-
чительно легионе-
ры. Обнинских игро-
ков практически не 
было.

И вот когда я пригласил на работу братьев Морозовых 
Олега и Алексея (тренеры ФК «Квант»), после того, как они 
закончили играть в большой футбол, то мы как раз и про-
говорили, что определяем векторы стремления —  чтобы 
была профессиональная команда, но из собственных вос-
питанников. Как продолжение спортивной школы и ее бли-
жайший ориентир. К этой цели мы и пришли.

Что касается концепции «профессиональная команда», 
то она не совсем взлетела. Несмотря на то, что у нас 
называется профессиональный футбол, он остается лю-
бительским. Ребята не получают зарплату, ту, которую 
получают в аналогичных клубах Второй Лиги в России. Это, 
конечно, создавало проблемы. Лучших игроков ежегодно по 
окончании сезона забирали клубы Второй или Первой Лиги. 
Каждый год мы теряли лидеров и основную верхушку.

Будь иначе, конечно, игроки оставались бы у нас, пере-
давали опыт и так далее. И уходили бы только если сами 
бы хотели двигаться вверх —  в Первую или Высшую Лиги.

Еще важно понимать, что год на год не приходится. Сей-
час, да, некий провал. Да, остались без верхушки, без лидеров 
и сильных игроков. Но это совершенно не означает, что 
команда плохая и что за нее не надо болеть. Постоянно 
находиться на пике формы не может ни один спортсмен. 
А тем более команда. Все равно есть цикличность. Спады 
и подъемы —  это нормально.

«Квант» —  это как собственные дети. Какими бы ни 
были, все равно всегда будут самыми лучшими и замеча-
тельными. Потому что свои!.

Спортивный функционер, депутат Обнинского город-
ского Собрания Александр Силуянов.

РЕБЯТА С НАШЕГО ДВОРА

— Однозначно нуж-
но продолжить под-
держивать ребят 
и болеть за них. По-
тому что самое глав-
ное их достоинство, 
помимо спортивного 
таланта и воли к по-
беде, —  то, что они 
наши! Это же фак-
тически ребята с на-
шего двора.

И  в  отличие от 
большинства фут-
больных команд, где 
в  основном играют 
высокооплачиваемые 
легионеры, наши парни, что называется, играют на одном 
энтузиазме. И понятно, что им порой приходится высту-
пать в неравных условиях, потому что у соперников может 
быть иное качество подготовки. Все играет роль: и воз-
раст игрока, и вложения.

Но чем наши ребята особенно дороги нам? Тем, что пока-
зывают огромную любовь к спорту и родному городу! И по-
этому проигрыши я не считаю вообще  какой‑то проблемой. 
Всегда буду поддерживать их. Потому что «Квант» —  это 
наш город, наша любовь и наш патриотизм.

Замгенерального директора SINTEC Group, депутат 
Обнинского городского Собрания Дмитрий Самбуров

ЗА ЧЕРНОЙ ПОЛОСОЙ ВСЕГДА СЛЕДУЕТ БЕЛАЯ

— Команда сей-
час проходит некий 
этап перестрой-
ки. У  футбольного 
клуба есть вектор 
движения, но бо-
лельщикам хочется 
всего и сразу, что по-
нятно. Я как человек 
неравнодушный, как 
бизнесмен, который 
поддерживает ко-
манду, понимаю, что 
это долгосрочный 
проект. Не бывает 
такого, чтобы все 
произошло в  одну 
минуту и ровно так, как ты хочешь.

Тем более что футбол —  такая игра, которая для 
простого зрителя больше построена на эмоциях. Не 
все и не всегда понимают, какая огромная работа 
стоит за каждым голом, что чудес не бывает. Любая 
победа —  сложный, долгий и кропотливый процесс. 
И игрокам очень важны эмоции болельщиков в том 
числе.

Я, например, занимаюсь производством грузоподъ-
емной техники и понимаю, что ты купил металл, 
спроектировал кран, выполнил проект и отдал заказ-
чику. Все довольно просто и последовательно. В спор-
те же помимо последовательности есть еще и воля 
случая, удача и импровизация, неожиданные решения. 
И кроме подготовленности важен еще настрой. С ка-
ким настроением игроки выйдут на поле, как сыгра-
ют. И поэтому поддержка очень важна и нужна.

С командой работают профессионалы, и все, что 
происходит сейчас, делается на долгосрочную пер-
спективу. Поэтому нужно просто немного потер-
петь.

За черной полосой всегда следует белая.
Руководитель компании «ИтекоКран», титульный 

спонсор ФК «Квант» Илья Ермохин.
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ЖУТКИЕ ЗАПАХИ НЕ ПОКИДАЮТ 
СТАРЫЙ ГОРОД

Напомним, что КНС‑1 и КНС‑51 —  это 
две самые крупные в Обнинске канали-
зационные насосные станции, которые 
были построены еще в 70‑х годах про-
шлого века. Поэтому не стоит удивляться 
высокой степени износа оборудования, 
сетей и самих зданий. Работы по рекон-
струкции такого рода объектов достаточ-
но сложные, объемные и ответственные. 
Фактически это строительство станций 
с нуля. Принцип таков: пока возводят но-
вую КНС, рядом расположенная старая 
функционирует. По окончании работ ста-
рую отключают, а новую запускают.

Канализационно‑ насосная станция —  
это очень важный инженерный объект, 
который собирает стоки с разных райо-
нов города и дальше транспортирует их 
на очистные сооружения. А в связи с тем, 
что Обнинск постоянно растет, существу-
ющим канализационно‑ насосным станци-
ям были необходимы уже более высокие 
мощности. Их недостаток жители Старого 
города ощущают довольно явственно: это 
проявляется в неприятных запахах, царя-
щих в данной части наукограда.

Но проблема там до сих пор так и не 
решена. Строительство застопорилось, 
а недавно жители улицы Пирогова, про-
живающие недалеко от этой стройки, со-
общили нашим журналистам, что оттуда 
грузовиками начали вывозить «то  ли 
трубы, то ли плиты» —   что‑то крупногаба-
ритное. Народ решил, что недостроенную 
КНС демонтируют и забил тревогу.

ЖДАТЬ ОСТАЛОСЬ ГОД

Но оказалось, что 
повода для беспо-
койства нет. Строи-
тельство действи-
тельно затянулось, 
но эту проблему 
уже решили. Как 
сообщил нам вице‑
мэр по вопросам 
архитектуры и гра-
достроительства 
а д м и н и ст р а ц и и 
города Андрей Коз-

лов, компания‑ подрядчик ООО «ИСБ» не 
справилась со своими обязательствами, 

нарушив сроки строительства, поэтому 
договор с ней был расторгнут в односто-
роннем порядке. Город заключил новое 
соглашение с филиалом АО «РИР» и эта 
компания завершит начатое своим пред-
шественником. К строительным работам 
она приступит в ближайшее время.

— Сейчас ООО «ИСБ» вывозит оттуда 
свое оборудование и другое имущество, 
а «РИР» завозит. В соответствии с новым 
договором строительство должно быть 
завершено до 30.06.2025 года. С «ИСБ» 
взыскали штраф, и эта компания внесена 
в реестр недобросовестных, —  проинфор-
мировал исполняющий обязанности ди-
ректора МКУ «Городское строительство» 
Вячеслав Трофимов.

По информации Андрея Козлова, город 
потерял только время, а все направлен-

ные на реконструкцию средства в сумме 
35 миллионов руб лей сохранены. Боль-
шую часть из них подрядчик вернул, 
а остальную незначительную часть де-
нег остальное он вложил в первый этап 
строительства. Определенные работы там 
 все‑таки были выполнены.

Теперь жителям Старого города оста-
лось ждать год. Много это или мало —  
судить не беремся. По сравнению с тем, 
сколько они уже ждали, это недолго. Глав-
ное, чтобы в этот раз обещания не оказа-
лись напрасными.

НОВОСТИ

Работы по реконструк-
ции в наукограде двух 
канализационно- 

насосных станций —  КНС-1 
и КНС-51 —  начались еще 
в 2020 году. Первая распо-
ложена в районе Репинско-
го оврага, на улице Пирого-
ва, вторая —  на пересечении 
проспекта Ленина и улицы 
Белкинской. В 51-м микро-
районе данный объект уже 
давно построили и ввели 
в эксплуатацию, а на Пиро-
гова дело застопорилось. 
И недавно город привлёк 
к этим работам уже второго 
подрядчика —  с первым до-
говор был расторгнут.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

САМОКАТЕРОВ БУДУТ 
СТРОЖЕ КОНТРОЛИРОВАТЬ

ПОЧТИ 20 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ 
СОСТАВИЛ ГЕНДЕРНЫЙ 
РАЗРЫВ В ЗАРПЛАТАХ 
В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Госавтоинспекция Обнинска организовала 
круглый стол с представителями каршеринго-
вых организаций, которые занимаются предо-
ставлением прокатных услуг по аренде средств 
индивидуальный мобильности (СИМ). Прово-
дил мероприятие начальник Госавтоинспекции 
Константин Бочинин. Участие в нем также при-
нимали его заместитель Николай Новак, началь-
ник отдела организации дорожного движения 
Дмитрий Кукецяк и заместитель директора МАУ 
«Благоустройство» Олег Васильев.

Собравшиеся обсудили вопрос о создание 
каршеринговыми организациями патруля, ко-
торый будет приближен к местам массового 
притяжения водителей СИМ, и будет выявлять 
нарушения и делать предупреждения или бло-
кировать аккаунт водителей электросамокатов.

Константин Бочинин предложил для иденти-
фикации личностей самокатеров присваивать 
средствам индивидуальной мобильности но-
мерные знаки, а также для тех, кто бронирует 
электросамокаты, демонстрировать видеороли-
ки о соблюдении ПДД.

65 698 руб лей была средняя зарплата у муж-
чин региона в октябре 2023 года (с вычетом 
НДФЛ), а у женщин —  46 092 руб ля. Разница со-
ставила 29,8%.

Для сравнения по России, средняя зарплата 
мужчин составляла 83 890 руб лей, а женщин —  
56 194 руб ля с разрывом в 33%. Лидер по раз-
нице в зарплатах —  Мурманская область с жен-
скими заработками на 45,4% ниже мужских. 
Минимальная разница —  в Ингушетии 8,8%.

— Гендерный разрыв в трудовых доходах, от-
меченный в 2023 году, стал максимальным за 
11 лет. Средние заработки российских женщин, 
занятых на крупных и средних предприятиях, 
в 2023 году были на 33%, или почти на 28 тыс. 
руб лей меньше, чем у мужчин, и  составляли 
56,2 тыс. руб. после вычета подоходного налога 
с учетом всех премиальных, —  сообщает служба 
FinExpertiza на основании данных Росстата.

КРУПНЫМ ПЛАНОМ

НОВУЮ КНС В СТАРОМ НОВУЮ КНС В СТАРОМ 
ГОРОДЕ БУДЕТ ДОСТРАИВАТЬ ГОРОДЕ БУДЕТ ДОСТРАИВАТЬ 
ДРУГОЙ ПОДРЯДЧИКДРУГОЙ ПОДРЯДЧИК

	■ Так начиналось строительство КНС в 2020 году

	■ На месте строительства КНС в Старом городе царит запустение

	■ Андрей 
КОЗЛОВ
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СЛОЖНЫЙ ЖИЛОЙ ФОНД ТОЖЕ 
ТРЕБУЕТ ВНИМАНИЯ

Новый жилой фонд довольно сложный: 
5 двухэтажных брусчаток в микрорайо-
не «Мирный» и дом на улице Курчатова. 
Брусчатки признаны аварийными, и про-
живающие в них жильцы в ближайшие 
год‑два ждут переселения в новый дом. 
Так что можно себе представить состоя-
ние этих старых построек. Тем не менее, 
приводить их в порядок, как и другие 
дома, все равно необходимо. И подго-
тавливать к зиме тоже нужно.

— В этих домах, расположенных на 
улице Чехова, мы запланировали ряд 
первоочередных работ и уже приступили 
к их выполнению, —  рассказал нам гене-
ральный директор УК «Обнинск» Евгений 
Смородин.

Обслуживающей организации предсто-
ит решить там несколько основных задач. 
Во‑первых, в двухэтажках старые, находя-

щиеся в непригодном состоянии кровли. 
Пока нет дождя и снега, жильцы с жало-
бами не обращаются. Но после первых же 
осадков эти крыши протекут. Капремонт 

в брусчатках, понятное дело, никто про-
водить уже не будет, так что крыши при-
дётся ремонтировать управляющей ком-
пании. Проблемных участков там много, 
поэтому и работы будет немало.

Во‑вторых, внимания требуют системы 
отопления и горячего водоснабжения. 
Г де‑то необходимо заменить задвижки, 
 где‑то —  краны.

— Всё это мы будем планомерно реа-
лизовывать до сентября. А в настоящее 
время проводим промывку и опрессовку 
систем теплоснабжения, —  отметил Евге-
ний Вячеславович.

ПОКА ПОЗВОЛЯЕТ ПОГОДА…

В тепловых узлах некоторых много-
квартирных домов УК «Обнинск» соби-
рается отремонтировать или полностью 
заменить ТРЖ —  автоматические регу-
ляторы температуры горячей воды, так 
называемые терморегуляторы жидкости. 
Следует отметить, что за относительно не-
большой срок своей работы в наукогра-
де это предприятие установило данные 
приборы на всех жилых зданиях, которые 
обслуживает.

На момент, когда несколько лет назад 
УК принимала дома, ТРЖ имелись только 
в 20% из них. Да и те оказались неэф-
фективными и неработоспособными. На 
 каких‑то жилых объектах данные прибо-
ры пришлось ремонтировать, на  каких‑то 
устанавливать с нуля. Сегодня они имеют-
ся на 100% жилого фонда компании, но, 
как и любое оборудование, периодически 
выходят из строя. По информации Евге-

ния Смородина, в этом году необходимо 
будет заменить или отремонтировать 4 
или 5 ТРЖ.

Разумеется, ждут жильцы и текущий 
ремонт подъездов, но его, как пояснил 
Евгений Вячеславович, можно будет вы-
полнять и осенью, когда на улице будет 
стоять слякоть. А сейчас, пока позволяет 
погода, УК все силы тратит на приведе-
ние в порядок придомовых территорий. 
Рабочие устанавливают и красят лавочки, 
урны, различные игровые элементы дет-
ских площадок, контейнеры для мусора, 
ремонтируют входные группы жилых до-
мов. Большое внимание уделяют и ремон-
ту общедомового имущества в квартирах: 
меняют стояки и подводки к батареям 
отопления. Лето для управляющей компа-
нии —  горячая пора. Причем и в прямом, 
и в переносном смысле.

В ФОКУСЕ

УК «ОБНИНСК» РЕМОНТИРУЕТ УК «ОБНИНСК» РЕМОНТИРУЕТ 
АВАРИЙНЫЕ ДОМААВАРИЙНЫЕ ДОМА

В начале текущего года 
в Обнинске ряд мно-
гоквартирных домов 

остались без управляющих 
компаний и по  каким-то 
причинам не выбрали но-
вые обслуживающие ор-
ганизации. Городская ад-
министрация своим Поста-
новлением распределила 
их по разным компаниям. 
С 1 мая 6 жилых зданий 
перешли в УК «Обнинск», 
и теперь в управлении этого 
предприятия находятся 37 
домов.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

	■ В летнее время УК старается уделить больше внимания приведению 
в надлежащий вид входных групп

	■ Лавочки и урны должны быть 
покрашены

	■ Во дворах производится 
покраска элементов детских 
площадок

НОВОСТИ

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ 
ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ

Лицензия ЛО41‑01158‑40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством 

здравоохранения Калужской области. Реклама.

Эта методика коррекции жировых отложений поможет 
уменьшить «брыли», убрать, подтянуть второй подбородок, 
убрать «бретеличный жир», уменьшить талию, устранить 
складки на спине и на боках, уменьшить фартук после родов, 
убрать галифе, выровнять бедра и колени, забыть о «вдовьем 
горбике».

Уходит до 6 см длины окружности живота за одну про-
цедуру!

ПРОЦЕДУРА ОБЕДЕННОГО ПЕРЕРЫВА!!!

Без подготовки, анализов и реабилитации!!!

Уникальная надежная методика от разработчиков медика-
ментозного растворения подкожного жира!!

Сертифицированный в России лекарственный препарат 
с помощью тончайшей иглы (укол практически безболезне-
нен) вводится в подкожный жир в месте его избытка. Через 
30 минут жир растворяется полностью и выводится естествен-
ными путями.

Нет запрета на занятия спортом, посещения сауны.

Только в медицинском центре «Центр реабилитации»!
Для суперзанятых —  предварительная консультация по 

фотографии ваших локальных жировых отложений.

Врач‑пластический хирург, специалист по эстетической 
и восстановительной хирургии и дерматохирургии, кандидат 
медицинских наук, академик РАПДН, научный сотрудник Мо-
сковского Государственного Медицинского Стоматологическо-
го Университета Сергей Николаевич Степанкин.

Запись на бесплатную консультацию по телефону 
Центра реабилитации: 8 (48439)-4–3–2–1–0.

ИНТРАЛИПОТЕРАПИЯИНТРАЛИПОТЕРАПИЯ
КРАСОТА

В ОТДЕЛЕ ЗАГС ОБНИНСКА 
ПОЗДРАВИЛИ УЖЕ ДВЕ 
ПАРЫ ЮБИЛЯРОВ

В этом году в отделе ЗАГС Обнинска было 
организовано уже два чествования юбиляров 
супружеской жизни. Одну пару поздравили 
с благодатной свадьбой —  это семидесятилетие 
семейной жизни, вторую —  с рубиновой —  это 
сорокалетие брака.

Сорокалетний юбилей свадьбы на днях отме-
тили супруги Горбач —  Игорь Павлович и Светла-
на Николаевна. Торжество прошло очень трога-
тельно —  пару пришли поздравить дети и внуки.

Еще раз напоминаем, что почётные регистра-
ции таких юбиляров носят заявительный харак-
тер: супруги, желающие отпраздновать значимую 
дату в торжественной обстановке, должны сооб-
щить об этом сотрудникам отдела ЗАГС.
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На площади у торгового центра 
«Триумф Плаза» в 10 часов начнет-
ся праздник детского творчества, 
на который приглашаются все же-
лающие увидеть своими глазами 
чудеса техники, собранной руками 
обнинских подростков. Продлится 
мероприятие до 17 часов.

ПРИЗЫ И ВОСТОРГИ ВМЕСТО 
ОЦЕНОК

Лето для обнинских школьников 
начнется с интеллектуальной игры. 
И это очень логичное начало ка-
никул для города ученых, который 
стремительными темпами движется 
к тому, чтобы стать университетским.

Как говорили классики, лучший 
отдых —  это смена видов деятель-
ности. Нельзя сказать, что обнин-
ские подростки совсем уж сменят 
деятельность, поскольку многие из 
них целый год ходили в различные 
технические кружки и посещали за-
нятия в распределенном технопар-
ке. Но 1 июня мальчишки и девчон-
ки будут учиться не сидя за партами 
и сдавать экзамены не у доски, а на 
одной из городских площадок Об-
нинска. И вместо строгих оценок 

в дневник получат призы, подарки 
и восторги зрителей всех возрастов.

С 2014 года «Роболигу» посетило 
более 10 тысяч участников, первые 
участники уже успешно закончили 
технические вузы и  приступили 
к работе. Каждый год в рамках со-
бытия проводятся тематические 
мероприятия с мастер‑ классами, 
творческими выставками увлека-
тельными турнирами для детей. 
Свое десятилетие «Роболига» от-
метит масштабно и весело.

В ПРОГРАММЕ СОБЫТИЯ 
«РОБОЛИГА-2024»: КОНКУРСЫ 

И ПРИЗЫ

 Представление итоговых про-
ектов по курсам

 Турнир по решению задач 
Python

 Турнир решения задач Олим-
пиадного программирования

 Турнир по созданию сайтов
 Состязание Робосумо
 Гонки Джипов

«РОБОЛИГА-2024» –
 ГЛАВНОЕ РОБОТОТЕХНИЧЕСКОЕ  ГЛАВНОЕ РОБОТОТЕХНИЧЕСКОЕ 
СОБЫТИЕ РЕГИОНАСОБЫТИЕ РЕГИОНА

Фестиваль научно- технического творчества для 
детей и взрослых «Роболига» состоится 1 июня 
в День защиты детей.
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 Турнир Robomaster
 Гонки Robomaster
 Конкурс исследовательских 

проектов
 Конкурс игр Roblox
 Выставка технического твор-

чества проектов участников фести-
валя «РОБОЛИГА‑24»

 И, конечно, розыгрыш супер-
призов для всех участников, вклю-
чая случайных прохожих от Акаде-
мии Технолаб и Движения Первых.

 Цель мероприятия —  вовлечь 
детей и молодежь в увлекатель-
ный мир науки, мотивировать к са-
моразвитию и творчеству, развить 
навыки командной работы и ли-
дерства.

ДЛЯ ВСЕХ ШКОЛЬНИКОВ 
КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ!

— Ежегодный фестиваль научно‑ 
технического творчества мы про-
водим каждый год, —  рассказывает 
Александра ЧЕРНАТ, директор ЧОУ 
ДО «Академии Технолаб». —  Места 
проведения периодически меня-
ются. В этом году у нас появилось 
дополнительное финансирование 
этого мероприятия, поэтому мы 
проводим его на площади у «Пла-
зы», делаем масштабный праздник, 
приуроченный ко Дню защиты де-
тей.

 ? — И что дети там увидят?

— Несколько видов химическо-
го и научного шоу, в котором будет 
можно поучаствовать всем при-
сутствующим, игра будет интерак-
тивная. Традиционно у нас будет 
сборка машины Голдберга. А также 
несколько зон в виде 3Д печатных 
игровых зон, где дети представля-
ют свои проекты. На сегодняшний 
момент у нас уже 470 регистраций. 
Итоговую защиту проектов мы, ко-
нечно, проведем раньше, а вот по-
бедителей поздравим и наградим 
на празднике.

 ? — Как выглядит обнинская ма-
шина Голдберга в 2024 году?

— Это демонстрация цепной ре-
акции. У нас это 10 станций,  где‑то 
около 18 метров в длину. Мы со-
бирали уже в 2021‑м году. В этом 
году мы отберем 10 команд, сфор-
мируем, и они каждую станцию по 
инструкции должны собрать. Потом 
мы скрепляем все вместе и запу-
скаем мячом цепную реакцию.

 ? — Во сколько это будет?

— В 11 часов начало будет. У нас 
времени достаточно.

 ? — Кто будет собирать?

— В распределенном детском 
технопарке, который работает 
с 2020‑го года, есть учащиеся со 
всех школ города. Надеемся, что 
они и соберут эту машину.

В общем, каждый сможет вы-
брать себе занятие и  зрелище 
по душе: состязание «Робосумо», 
гонки роботов, выставка и гонка 
тюнинговых проектов «Джип», 
турниры по программированию, 
выставка технического творче-
ства —  проектов участников фе-
стиваля. А также шоу аниматоров, 
химическое шоу, игровая зона, 
конкурсы и  мастер‑ классы для 
участников и  гостей фестиваля, 
фотосессия —  все это для всех 
учеников не только Обнинска, но 
и Калужской области!

ВОЗВРАЩАЕМ НАУКУ В МАССЫ

Россия взяла курс на иннова-
ционный прорыв и нынешнее де-
сятилетие как Десятилетие науки 
и технологий. В регионах страны 
появляются научные детские пло-
щадки, на которых ребята в игро-
вой форме узнают много инте-
ресного и  школьные предметы 
превращаются в увлекательный 
квест. Через игру дети смогут по-
нять сложные вещи и понять, что 
наука —  это очень интересная 
игра.

— Раз уж город развивается как 
город‑ университет, я думаю, что 
обнинские школьники должны 
иметь возможность в инновации 
входить уже в 1‑м классе. И они та-
кую возможность имеют. «Роболи-
га» —  это не просто игра. Это про-
фориентация на востребованные 
в Обнинске инженерные специаль-
ности, поступление в технические 
вузы, возвращение в Обнинск на 
работу на инновационные и на-
учные предприятия молодых спе-
циалистов, —  поясняет Александра 
Чернат.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ
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КАЛУЖАН ЖДЕТ 
ЭКСТРЕМАЛЬНАЯ ЖАРА 
И ЗАПРЕТ НА ПОСЕЩЕНИЕ 
ЛЕСА

ПОЧТИ 160 МИЛЛИОНОВ 
РУБЛЕЙ В ПОЛЬЗУ ДЕТЕЙ 
ВЗЫСКАЛИ СУДЕБНЫЕ 
ПРИСТАВЫ КАЛУЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ

ОБНИНСКИЕ СПАСАТЕЛИ 
ОСВОБОДИЛИ БЕМБИ, 
ЗАСТРЯВШЕГО В ОГРАДЕ

В ближайшие дни в Калужской области будет 
солнечно с температурой до +29°. К пятнице 
зной усилится —  после полудня будет припекать 
до +30°. Как сообщают синоптики, в субботу ме-
стами по региону ожидаются освежающие гро-
зовые дожди, но в воскресенье облаков станет 
меньше, и экстремальная жара вернется.

В связи с установлением 4 класса пожарной 
опасности из‑за жаркой погоды с 28 мая по 
9 июня ограничивается пребывание граждан 
и въезд транспортных средств в леса. На тер-
ритории лесного фонда будет усилено патрули-
рование.

— Каждая небрежно брошенная спичка мо-
жет стать катастрофой! —  подчеркивают в МЧС 
региона.

На начало мая у судебных приставов Калуж-
ской области на исполнении находится 5 650 
исполнительных производств о взыскании али-
ментов в пользу детей. Несмотря на то, что детей 
в этом списке стало за год на 41 меньше, а вот 
сумма взыскания значительно выросла. С янва-
ря по апрель приставы взыскали более 159 млн. 
руб лей задолженностей по алиментам. В про-
шлом году за 4 первых месяца —  на 42,5 млн. 
меньше.

— Доля исполнительных производств, в рам-
ках которых реализуются права на получение 
алиментов, на данный момент в Калужской об-
ласти составляет 85%, —  рассказали в УФССП по 
Калужской области.

На этой неделе обнинским спасателям при-
шлось заняться непривычным делом. При осмо-
тре территории в районе ул. Курчатова, 47 на 
предмет аварийных деревьев, они обнаружили 
застрявшего между прутьев ограды олененка. 
Спасатели Валерий, Виктор и Сергей аккуратно 
освободили испуганного детеныша и отвезли 
в лес в районе горнолыжки.

— Надеемся, что олененок пришел в себя по-
сле пережитого стресса и чувствует себя хоро-
шо! —  отметили в администрации города, побла-
годарив спасателей.

Спасибо за неравнодушие!

ПО СУТИ ДЕЛА

ВЕРНУЛИ ДЕНЬГИ 
И ОПЛАТИЛИ НЕУСТОЙКУ

За истекший период 
2024 года в данное Управ-
ление мэрии поступило 12 
обращений по вопросам 
нарушения прав потре-
бителей в сфере торговли. 
По информации начальника 
этого подразделения город-
ской администрации Анны 
Ерёминой, всем обратив-
шимся была оказана необхо-
димая юридическая помощь.

К примеру, жительнице наукограда 
благодаря сотрудникам мэрии удалось 
вернуть назад свои деньги и получить 
компенсацию за приобретенную не-
качественную стиральную машину. 
Недостатки бытовой техники были 
обнаружены не сразу, а  только по-

том —  в процессе ее 
установки. Клиентка 

обратилась в магазин 
с  претензией, в  кото-
рой изложила требова-
ние о расторжении до-
говора купли‑ продажи 

и возврата денежных средств за не-
качественный товар. Претензию у нее 
приняли, но возвращать деньги не то-
ропились. В итоге был нарушен макси-
мальный срок ее рассмотрения, а это 
10 дней.

И тогда женщина обратилась в Управ-
ление потребительского рынка, после 
чего его специалисты провели перего-
воры с руководством магазина. Их до-
воды оказались достаточно вескими, 
и магазин, приняв товар назад, вернул 
деньги в полном объёме. Покупатель-
ница получила назад всю сумму стои-
мости стиральной машины —  49 тысяч 
297 руб лей и неустойку в размере 4 ты-
сяч руб лей.

ПРАВА ЖИТЕЛЯ ОБНИНСКА 
ЗАЩИТИЛИ В СУДЕ

Казалось бы, банальной можно на-
звать ситуацию с неудачной покупкой 
одежды. Такое случается сплошь и ря-
дом, но, как выясняется, далеко не всег-
да получается вернуть приобретенную 
вещь назад. На днях в этом вопросе 
жителю наукограда помогли в Управ-
лении Роспотребнадзора по Калужской 
области.

Мужчина купил куртку, а уже дома 
понял, что поторопился: он ошиб-
ся с размером, да и фасон при более 
внимательном рассмотрении вещи его 
разочаровал. Однако владелец торго-
вой точки отказался принимать товар 
назад. Расстроенный клиент передал 

магазину досудебную претензию, но 
она была оставлена без рассмотрения. 
И тогда он обратился к специалистам 
Роспотребнадзора, где ему составили 
соответствующее исковое заявление 
в суд —  о возврате денежных средств 
за товар, выплате морального вреда 
и штрафа в размере 50% от суммы иска.

Исковые требования судом были 
удовлетворены. С магазина в пользу 
потребителя взыскана стоимость това-
ра, моральный вред и штраф на общую 
сумму 75 тысяч руб лей.

Это лишь два наглядных примера 
того, насколько эффективно работает 
«Закон о защите прав потребителей», 
и как умело и грамотно применяют его 
в своей работе специалисты обнинской 
городской администрации.

Сегодня вряд ли можно 
найти человека, который 
бы хоть раз в жизни не 

сталкивался с нарушением 
своих потребительских прав. 
В Обнинске на их страже по-
прежнему стоит Управление 
потребительского рынка, 
транспорта и связи городской 
администрации, и работают его 
специалисты в тесной взаимос-
вязи со своими коллегами из 
Управления Роспотребнадзора 
по Калужской области.

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ 
ПОТРЕБИТЕЛЮ, ЧТОБЫ 

ЗАЩИТИТЬ СВОИ ПРАВА?
Законодательство Российской Федера-

ции закрепляет ряд правовых механизмов, 
направленных на защиту нарушенных 
прав потребителей. К таковым относятся 
в первую очередь направление претензии 
нарушителю прав потребителя, а также 
направление жалобы в уполномоченный 
государственный орган в случае отказа 
потребителю в удовлетворении его тре-
бования.

В области защиты прав потребителей 
органом, уполномоченным на осущест-
вление контроля (надзора), является Фе-
деральная служба по надзору в сфере 
защиты прав потребителей и благопо-
лучия человека (Роспотребнадзор) и её 
территориальные органы.

КАК НАПИСАТЬ ЖАЛОБУ?
В случае если права потребителя не 

были восстановлены при взаимодей-
ствии с продавцом или исполнителем, 
гражданин имеет право подать жалобу 
в Роспотребнадзор либо его территори-
альные органы.

Обращение должно поддаваться про-
чтению, и текст его должен позволять 
определить суть предложения, заявле-
ния или жалобы. Общий срок для ответа 
на письменное обращение гражданина 
составляет тридцать календарных дней.

Органы исполнительной власти не на-
делены полномочиями по принуждению 
хозяйствующих субъектов к исполнению 
гражданско- правовых обязанностей, в том 
числе по возврату уплаченных денежных 
средств. Указанными полномочиями об-
ладают исключительно судебные органы.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

КОГДА ПОКУПКА СТАЛА КОГДА ПОКУПКА СТАЛА 
РАЗОЧАРОВАНИЕМРАЗОЧАРОВАНИЕМ

	■ Анна ЕРЕМИНА
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УДОБНО, КОМФОРТНО 
И БЕЗОПАСНО

В начале апреля данная ком-
пания произвела замену одного 
из двух лифтов в жилой много-
этажке по улице Гагарина, 10. 
В настоящее время специалисты 
ООО «РусЛифт‑ Обнинск» меня-
ют в этом доме и второй лифт.

Это оборудование премиум‑ 
класса, выпускаемое на одном 
из топовых заводов Китая, объ-
единяет в себе совершенство 
технологий, высокую надеж-
ность работы, отделку кабин 
с использованием эксклюзив-
ных материалов и повышенный 
уровень комфорта. Изысканный 
дорогой дизайн и высокое ка-
чество подъёмного оборудова-
ния —  это основные характери-
стики данных лифтов, которые 
дают возможность пассажирам 
чувствовать себя комфортно 
и в полной безопасности.

На днях в дом № 10 на улице 
Гагарина с экскурсией приходи-
ли представители обнинского 
предприятия Grand Line, кото-
рое строит сейчас новую штаб‑
квартиру. Там будут устанавли-
ваться лифты, и  необходимо 
выбрать оборудование и ком-
панию, которая осуществит их 
монтаж. Пока преждевременно 
говорить о сделанном выборе 
специалистов Grand Line, но уви-
денным они остались довольны.

В ЧЕМ ПРЕИМУЩЕСТВО 
ЛИФТОВ SURAPID?

Компания ООО  «РусЛифт‑ 
Обнинск» работает не только 
в нашем регионе, но и далеко 

за его пределами. Так, недавно 
она заменила лифтовое обору-
дование в московской гостини-
це «Президент‑ Отель». Дизайн 
кабины там выполнен из крас-
ного дерева, что придаёт лифту 
особый шик и благородство.

В  настоящее время специ-
алисты «РусЛифт‑ Обнинск» на-
половину смонтировали подъ-
ёмник в одной из гостиниц под-
московного Одинцова и при-
ступили к монтажу двух лифтов 
в  обнинском многоэтажном 
доме на улице Долгининской, 
расположенном в микрорайоне 
«Солнечная Долина».

Следует отметить, что подъ-
ёмники последнего поколения 
кардинально отличаются от тех, 
которые изготавливали лет 15–
20 тому назад. Тем более, если 
речь идёт об известном китай-
ском бренде Surapid, с которым 
сотрудничает ООО «РусЛифт‑ 
Обнинск». Кабины лифтов это-
го производителя оборудованы 
современными системами ос-
вещения и управления, мате-
риалы отделки используются 
самые современные и  каче-
ственные —  это дерево, металл, 
стекло. А надежные и тихие ме-
ханизмы обеспечивают плавное 
и быстрое перемещение. Все 
эти лифты оснащены совре-
менными системами безопас-
ности и аварийной связи. И они 
отвечают всем требованиям, 
которые предъявляют к совре-
менному подъемному оборудо-
ванию: энергоэффективность, 
безопасность, надежность 
и  длительный срок службы, 
бесшумная работа, отсутствие 

сильной вибрации и плавный 
ход. При этом стоимость лиф-
тов из Китая гораздо ниже, чем 
у европейских или американ-
ских моделей с аналогичными 
характеристиками.

ЖИТЕЛЯМ НЕ СТОИТ 
ВОЛНОВАТЬСЯ

Сейчас  ООО  «РусЛифт‑ 
Обнинск» руководит работами 
по замене лифтов в  рамках 
капремонта и в других микро-
районах наукограда. Для того 
чтобы дело продвигалось бы-
стрее, компания наняла про-
фильную подрядную органи-
зацию. Но подрядчики, как это 
нередко случается, оказались 
недобросовестными —  взяли 
аванс и пропали. Ситуация не-

приятная, но не самая ужасная. 
Руководство компании держит 
ее на контроле и уже приступи-
ло к выполнению работ своими 
собственными силами. Да, мон-
таж лифтов в этом случае бу-
дет завершен не так скоро, как 
планировалось изначально. Но 
свои обязательства «РусЛифт» 
выполнит в любом случае. Даже 
если придётся работать круглые 
сутки. Так что жителям Обнин-
ска беспокоиться на этот счёт 
не стоит.

ЛИФТЫ НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ ЛИФТЫ НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ 
ПРИХОДЯТ В ОБНИНСКПРИХОДЯТ В ОБНИНСК

Сейчас самая активная пора проведения капитального 
ремонта многоквартирных жилых домов. И в общем 
перечне работ замена лифтового оборудования яв-

ляется одной из самых сложных и трудоёмких. В Калуж-
ской области и конкретно в наукограде эту деятельность 
успешно осуществляет компания ООО «РусЛифт- Обнинск».

	■ Вход в лифт в московской гостинице 
«Президент-Отель»

	■ Лифт в подмосковном Одинцове

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

	■ А такой лифт установили в Обнинске
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НОВОСТИ

СОЦИАЛКА

ВСЕМ ПЛЕВАТЬ

В бывшем общежитии на Энгельса 
за последний год кто только не селил-
ся. Впрочем, это место традиционного 
скопления бомжей. Раньше они сели-
лись в бытовке, но потом управляющая 
компания забила окна и закрыла на 
ключ двери, и асоциалы переселились 
в квартиры обитателей бывшей обща-
ги. Ну, если, конечно, можно назвать 
квартирой бывший блок из нескольких 
квартир, где наличествует общая кухня, 
душ и даже сушилка.

Однако факт остается фактом, и по 
документам это отдельная квартира 
с  местами общего пользования. Вот 
в  этих местах и  селятся различные 
граждане. Платить за все это должны 
люди, у которых и без того нет денег 
ни на что, кроме предельно скромного 
жилья в виде комнаты. А вот комму-
нальщикам очень удобно превратить 
эти помещения в часть квартир и снять 
с себя обязанность по соблюдению там 
элементарного порядка.

Впрочем, не только коммунальщики 
игнорируют безобразия, которые там 
творятся. Совершенно спокойно на про-
живание граждан без документов реа-
гирует и полиция. Бомжи как тусовались 
в квартирах, так и тусуются.

— Мы не знаем, что в голове у этих 
людей, откуда они взялись —  поясняют 
жильцы. —  Чтобы хоть  как‑то себя обе-
зопасить, мы стараемся наладить кон-
такт с очередными стихийными и бес-
платными квартирантами.

ОДИН БОМЖ УЖЕ ИСЧЕЗ

Осенью и зимой в сушилке одной из 
квартир поселился парень с Донбасса, 
который много месяцев ждал полу-
чения паспорта. Парень вел себя при-
лично, его все жалели, кормили, давали 
деньги и вещи, вели душеспасительные 
беседы.

Молодой человек время от времени 
работал в  каких‑то управляющих ком-
паниях и особых проблем жильцам не 
создавал. Потом он исчез, жильцы так 
и не узнали, смог ли он получить па-
спорт, и вообще, куда он делся: жив ли 
он вообще или нет.

— Конечно, у всех и своих проблем 
полно, но  как‑то неправильно, что че-
ловек исчезает неизвестно куда и нико-
му до этого нет дела, —  говорит один из 
жильцов, принимавших участие в судь-
бе парня.

ДАЖЕ ОДИН БОМЖ МОЖЕТ 
ПРЕВРАТИТЬ КВАРТИРУ В ПРИТОН

Весной на место исчезнувшего парня 
с Донбасса в сушилке на первом эта-
же поселился очередной бесплатный 
квартирант.

— Откуда они узнают, что до этой 
обители зла никому нет дела? —  удив-
ляется жилец этой квартиры. —  Этот 
бомж то бухает, то исчезает, то приво-
дит бездомных людей, то кошек. Против 
кошек, мы, кстати, ничего не имеем, по-
тому как по дому бегают крысы.

Действительно, полосатая кошка с ко-
тятами гадит меньше, чем бомжи. А поль-
зы от нее и ее потомства может быть 
немало. Впрочем, пока крысы не особо 
боятся четвероногих квартирантов.

Жильцам дома даже стыдно при-
знаться, что они проживают в  этом 
бомжатнике. Они давно перестали чув-
ствовать на себе и заботу постоянно 
сменяющихся управляющих компаний, 
и заботу властей.

— В светлое будущее с  крысами 
и бомжами! —  разводят руками жильцы 
и радуются, что могут себе позволить 
хотя бы такое жилье. —  Вон сосед во-
обще никак не может вселиться в свою 
комнату: трещина пошла через всю сте-
ну, плесень жрет бетон.

Зато городские власти и коммуналь-
щики лихо отчитаются по осени, что они 
подготовили все дома к отопительному 
сезону. А полиция расскажет о профи-
лактических мероприятиях.

СТИХИЙНАЯ ГОСТИНИЦА СТИХИЙНАЯ ГОСТИНИЦА 
ДЛЯ ОБНИНСКИХ ДЛЯ ОБНИНСКИХ 
БОМЖЕЙБОМЖЕЙ
Климат в нашей стране таков, что не позволяет 

беззаботным стрекозам круглый год весело 
скакать и находить стол и дом под каждым 

кустом. Рано или поздно, а скорее всего, рано и не-
ожиданно, нагрянет дождливая тоскливая осень 
и холодная зима. Перекантоваться под пальмой 
или кустом не удастся никому, поэтому даже люди 
без определенного места жительства вынуждены 
искать себе крышу над головой. Вот только делают 
они это частенько за счет самых малообеспечен-
ных граждан.

Автор:
Рената БЕЛИЧ

В СВЕТЛОЕ 
БУДУЩЕЕ 
С КРЫСАМИ 
И БОМЖАМИ! —  
РАЗВОДЯТ 
РУКАМИ 
ЖИЛЬЦЫ 
И РАДУЮТСЯ, 
ЧТО МОГУТ СЕБЕ 
ПОЗВОЛИТЬ 
ХОТЯ БЫ ТАКОЕ 
ЖИЛЬЕ

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
ЗА ГОД ВЫРОС УРОВЕНЬ 
УДОВЛЕТВОРЕННОСТИ 
СКОРОЙ МЕДПОМОЩЬЮ

25 ЮНЫХ ОБНИНСКИХ 
ХУДОЖНИКОВ РАЗРИСУЮТ 
БЕТОННЫЙ ЗАБОР ФЭИ

Согласно Рейтингу качества жизни от Агент-
ства стратегических инициатив (АСИ) он соста-
вил 3,58 из 4 баллов. Как сообщили в Минздра-
ве региона, это один из лучших показателей 
в стране. По сравнению с 2022 годом он вырос 
на 181%.

Все благодаря централизации службы скорой 
помощи, увеличению количества бригад, обнов-
лению и расширению автопарка (40 новых авто), 
работе санитарной авиации (112 вылетов за 
год), работе телемедицинского и паллиативного 
центров на базе регионального центра скорой 
помощи. Калужскую практику планируют тира-
жировать на другие регионы.

Рейтинг составлялся с помощью опросов граж-
дан и показывает насколько люди довольны со-
циальной сферой и условиями жизни.

Юные обнинские художники разрисуют бе-
тонный забор ФЭИ. К юбилею АЭС «стена» по 
ул. Менделеева преобразится. Авторы эскизов 
защитили свои проекты перед экспертной ко-
миссией Фестиваля рисунков «Планета Мирный 
атом». За основу возьмут проект Анны Гайдовой. 
Его дополнят самыми удачными фрагментами 
эскизов других участников.

— Дети трудились над эскизами почти полгода, 
изучили большое количество материала и попы-
тались рассказать языком графики и живописи 
об историческом событии, начиная с создания 
АЭС и заканчивая сегодняшними научными от-
крытиями, которые получили развитие благо-
даря мирному атому. На роспись планируется 
привлечь 25 учащихся Школы изобразительных 
искусств, колледжей, художественных кружков, —  
рассказали в ФЭИ.
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12 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ ЗА НЕДЕЛЮ

Жители Обнинска бьют антирекор-
ды. Следственным отделом ОМВД Рос-
сии по г. Обнинску расследуется уго-
ловное дело по факту перечисления 
мошенникам 12 миллионов руб лей. 
Вот так читаешь подобные сообще-
ния и удивляешься готовности наших 
граждан помогать пусть и липовым, 
но силовикам. В течение недели под 
предлогом отмены несанкциониро-
ванных операций обнинчанин пере-
вел им свои накопленные сбереже-
ния.

Со слов потерпевшего, ему позвонил 
сотрудник силовой структуры и сооб-
щил, что банковские счета находится 
под угрозой несанкционированного 
доступа со стороны граждан, прожива-
ющих на территории недружественной 
страны.

Незнакомец грозно заявил, что раз-
говор конфиденциальный и нельзя раз-
глашать информацию. Для сохранности 
находящихся на счетах денег мошен-
ник порекомендовал снять сбережения 
и временно перечислить на безопасный 
счет. Поверив, потерпевший согласился 
действовать.

На такси, вызванном за счет мо-
шенников, мужчина проследовал 
в банк, там оставил заявку о снятии 
со счета 3 миллиона руб лей, вернул-
ся домой и не рассказал об этом сво-
ей супруге.

Через несколько дней, получив день-
ги в  банке, наивный гражданин сам 
перезвонил и сообщил об этом неиз-
вестному. Для того чтобы помочь осу-
ществить перевод, к нему на встречу 
прислали коллегу липового силовика. 
Обнинец вручил ей миллионы, и мо-
шенница через банкомат положила их 
на свои счета.

Еще через несколько дней потерпев-
ший, следуя очередным инструкциям 
неизвестного гражданина, снял со сво-
его счета еще несколько миллионов 
и снова передал той же женщине. До-
бровольному помощнику мошенников 
обещали вернуть все сбережения через 
несколько дней.

Когда в назначенный день этого не 
произошло, мужчина стал подозревать, 
что его обманули. Опасения подтверди-
ла супруга потерпевшего, которой он 
рассказал о случившемся. После этого 
гражданин обратился в дежурную часть 
полиции.

В настоящее время ведется следствие.
Полиция предупреждает граждан не 

верить подобным звонкам и  ни под 
каким предлогом не переводить денеж-
ные средства.

6 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ ОТ 
ДОВЕРЧИВОЙ ОБНИНЧАНКИ

Под предлогом утечки персональных 
данных мошенники выманили 6 418 
000 руб лей, принадлежащих обнинчанке.

Потерпевшей на домашний теле-
фон позвонила неизвестная женщина 
и,  представившись сотрудницей мо-
сковской финансовой организации, со-
общила об утечке персональных данных 
и возникших проблемах с документа-
цией, в связи с чем попросила назвать 
номер СНИЛСа. Ничего не заподозрив, 
женщина продиктовала запрашиваемую 
информацию.

Незнакомка сообщила, что со счета 
уже сняты деньги и разъяснила порядок 
действий, чтобы все вернуть.

Следуя инструкции мошенницы, нуж-
но было удалить банковские карты и пе-
речислить имеющие денежные средства 
на резервные счета для проведения ре-
гламентных работ для перекодировки 
персональных данных.

Затем нужно посетить банк и закрыть 
все счета, получив обновленные доку-
менты и доступ к резервному счету для 
возврата денежных средств. Причем 
в первую очередь нужно было снять 
сбережения со счетов и перевести их, 
что и было сделано потерпевшей. В ито-
ге, поверив незнакомой женщине и сле-
дуя ее советам, обнинчанка лишилась 
всех своих накоплений.

Сердце кровью обливается, когда читаешь о том, сколько 
перечисляют жители наукограда преступникам. Множество 
сообщений в прессе, профилактические беседы, памят-

ки —  для некоторых граждан все это пустой звук, информация, 
которая никогда им не пригодится. Но мы все же напомним, 
чего не надо делать, чтобы не лишиться своих денег.

МАЙСКИЕ МАЙСКИЕ 
СЛЕЗЫСЛЕЗЫ

ОБНИНЦЫ ЛЕГКАЯ ДОБЫЧА ОБНИНЦЫ ЛЕГКАЯ ДОБЫЧА 
ДЛЯ МОШЕННИКОВДЛЯ МОШЕННИКОВ

НОВОСТИ

ЦЕННЫЙ ГРУЗ ДОСТАВИЛИ 
В НАУКОГРАД —  САЖЕНЦЫ 
ДЛЯ ТОС И ОБЕРЕГИ ДЛЯ 
ДОМОВ

В ОБНИНСКЕ ПОД 
ОТКРЫТЫМ НЕБОМ 
РАЗВЕРНУЛАСЬ ВЫСТАВКА 
«СЕМЕЙНАЯ ИСТОРИЯ»

Это саженцы для ТОС и обереги для домов. 
Более 500 яблонь, кленов, лип, ив, черемухи, ка-
лины закупили по акции «1000 деревьев Обнин-
ску» и начали передавать активистам ТОС. Часть 
успели высадить сегодня, посадки продолжатся 
в ближайшие дни.

— Спасибо большое за такой подарок. Мы 
посадим у  дома яблони Рудольф с  розово‑ 
красными цветочками. А также калину Бельде-
неж с цветами, похожими на гортензию. Счита-
ется, что калина охраняет дом —  является свое-
образным оберегом, —  рассказала жительница 
дома № 20 по ул. Энгельса Светлана.

Ее смонтировали в Городском парке из про-
изведений на тему семьи и детства выдающихся 
отечественных художников рубежа XX и XXI ве-
ков, и приурочена она к Году семьи. Уже сейчас 
можно познакомиться с «Семейными история-
ми».

Торжественное открытие состоится 1 июня, 
в Международный день защиты детей одновре-
менно в 26 атомных городах. В Обнинске меро-
приятие пройдет в 13:00.

Картины художников рассказывают о тепле 
и  поддержке, которые дает человеку семья, 
о цикличности жизни, объединяющей людей 
в вечном круговороте родственных и душевных 
связей: о любви между мужчиной и женщиной, 
перерастающей в радость родительства, о пер-
вых шагах юного человека и волшебстве мира 
ребенка, о мудрости и заботе, которую передают 
новым поколениям бабушки и дедушки.
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Как было установлено в дальнейшем, 

деньги в  несколько этапов перево-
дились в течение нескольких дней на 
продиктованные номера счетов, при-
надлежащих разным гражданам. После 
последнего перевода на сумму 200 ты-
сяч руб лей заявительнице перезвонил 
мужчина, который представился сотруд-
ником правоохранительных органов, 
и сообщил, что деньги переведены в суд. 
Тут пенсионерка поняла, что ее обману-
ли. Звонки на этом так же прекратились.

Со слов потерпевшей, ранее она зна-
ла о подобных видах преступлений из 
средств массовой информации, но во 
время телефонного общения не пони-
мала, что с ней общаются мошенники.

ПРЕЖДЕ, ЧЕМ ОДАЛЖИВАТЬ 
ДЕНЬГИ, ПОЗВОНИТЕ ПРОСИТЕЛЮ

В дежурную часть ОМВД России по 
г.  Обнинску поступило заявление от 
местного жителя. Со слов заявителя, 
в  мессенджере знакомая попросила 
одолжить 60 000 руб лей «до завтра».

Переспросив, не спам ли это, и полу-
чив отрицательный ответ, потерпевший 
в переписке сослался на отсутствие де-
нежных средств и на лимит переводов.

Прочитав сообщение, что можно 
уменьшить сумму, он согласился переве-
сти 40 000 руб лей. Получив номер счета, 
обнинец отправил перевод.

На следующий день мужчина встре-
тил предполагаемого автора сообще-
ния и узнал, что ее аккаунт в телефоне 
был взломан и она сама никаких денег 
в долг не просила и не получала.

По данному факту возбуждено уго-
ловное дело по статье 159 УК РФ —  мо-
шенничество.

Прежде чем отправлять перевод, не-
обходимо созвониться с просителем, 
чтобы убедиться, действительно ли 
нужна помощь или от их имен действу-
ют мошенники. А может, люди просто 
много выпили… Всякое бывает.

ЖИТЕЛЬ ОБНИНСКА «НАПРОДВИГАЛ» 
ТОВАР НА ПОЛМИЛЛИОНА РУБЛЕЙ

Ссылку с заманчивым предложением 
о дополнительном заработке мужчина 
получил в одном из месседжеров со 
скрытого номера.

Суть работы заключалась в продвиже-
ниии приобретении товаров в одном из 
Интернет‑ магазинов.

Поначалу нужно было «лайкать» то-
вары и пересылать работодателю скрин. 
Оплата за данное действие составляла 
60 руб лей. Затем потерпевшему было 
предложено приобретать товар, оплачи-
вая его, а затем получать возврат денег 
за отмену покупки.

Работодатель заверил, что чем больше 
денег будет вложено, тем больше будет 
выплачен процент от прибыли.

После поступления на карту 1500 руб‑
лей в виде заработка, заявитель порадо-
вался и продолжил перечислять деньги 
науказанный счет.

В итоге сумма, вложенная для получе-
ния несуществующей прибыли, достигла 
более 400 тысяч руб лей. При этом не-
знакомый гражданин пообещал пере-
числить более 500 тысяч руб лей.

«Работодатель» пояснил, что нужно 
продолжить оплачивать товар, а зарабо-
ток так и не перечислял. Потерпевший 
понял, что его обманывают. В дальней-
шем общение с работодателем прекра-
тилось, потерпевший просто не смог до 
него дозвониться.

Возбуждено уголовное дело по факту 
мошенничества.

ЛИПОВАЯ СОТРУДНИЦА СБЕРБАНКА 
ОБОЗВАЛА МЕНЯ ЧМОШНИЦЕЙ 
И ПОСОВЕТОВАЛА ЗАТКНУТЬСЯ

Звонят всем. Реагируют на звонки все 
по‑разному. Ровно одна минута и одна 
секунда понадобилась мне, чтобы вы-
вести на чистую воду мошенницу, пред-
ставившейся сотрудницей Сбербанка. 
Позвонила дама по Ватсапу с телефона 
89991249690, украшенного знакомым 
зеленым значком банка.

— Вы получали вчера предложение 
на обновление приложения? —  по-
интересовалась дама голосом, ко-
торым явно не могут разговари-
вать сотрудники Сбербанка.

— Представьтесь и скажите те-
лефон, по которому я могу пере-
звонить, —  отвечаю хабалистой 
незнакомке.

Дама предста-
вилась, но номер 
телефона не на-
звала, а  начала 
наезд на тему, как 
я могла не устано-
вить приложение.

— О т в е ч а й т е 
на вопросы!  —  
жестко ответи-
ла я. —  Ч то‑то 
не похожи Вы 
на сотрудницу 
Сбербанка.

—  З а т к н и с ь , 
чмошница! —  тут же психанула 
мошенница и бросила трубку.

Вот сколько раз я уговаривала себя 
притвориться овечкой и  поговорить 
с очередным мошенником подольше, 
выяснить, чего он или она хочет. Но 
никак не получается! Жаль нельзя так 
же быстро избавляться от рекламных 
звоняшек.

А ВАМ ПРЕДЛАГАЛИ ПРОДЛИТЬ СРОК 
ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА С СОТОВЫМ 

ОПЕРАТОРОМ?

Жительница Обнинска лишилась 
500 тысяч руб лей, пытаясь продлить 
договор с  сотовым оператором. Со 
слов потерпевшей, ей позвонил неиз-
вестный мужчина и, представившись 
сотрудником телефонной компании, 
сообщил, что срок действия договора 
по абонентскому номеру заканчива-

ется. Чтобы продолжить пользоваться 
сим‑картой с прежним номером, не-
обходимо срочно подтвердить личные 
данные.

Женщина сказала, что очень занята 
и продолжать разговор ей неудобно, 
в ближайшее время она лично обра-
титься в офис компании сотовой связи.

Мошенник пригрозил, что в случае от-
каза номер будет тут же заблокирован, 
а подтверждении данных займет всего 
около минуты.

Согласившись уделить время незна-
комцу, женщина назвала ему код из 
четырех цифр, который был прислан 
в смс от портала Госусуслуг. Счастли-
вый мошенник тут же прекратил раз-
говор.

Затем позвонил другой молодой че-
ловек, который представился сотруд-
ником финансовой мониторинговой 
компании. От него потерпевшая узнала, 
что третьи лица оформили от ее име-
ни заявку на кредит и теперь ей нужно 
срочно подать заявку от своего имени 

на такую же сумму, чтобы аннули-
ровать предыдущую заявку.

Действуя под диктовку 
очередного мошен-
ника, заявительница 
обратилась в  банк, 
оформила кредит 
и  с  помощью при-
ложения перевела 
220 000  руб лей на 
указанный счет. Далее 
ей позвонили снова 

и  сообщили об 
оформлении 

еще одного 
несанкци-
о н и р о -
в а н н о г о 
кредита , 
п о со в е -
товав об-
ратиться 
в   д р у -
гой банк 
и  повто-

рить пре-
дыдущие дей-

ствия, перечислив 300 000 руб лей.
Таким образом, в два этапа на счет 

злоумышленников были переведены 
520 000 руб лей. После выполненных 
переводов мужчина настоятельно по-
просил удалить все данные карт, что 
и было сделано.

Полиция предупреждает! Неверьте 
незнакомым гражданам, кем бы они не 
представлялись, и никогда не переводи-
те денежные средства на неизвестные 
счета ни под каким предлогом.

Автор:
Рената БЕЛИЧ

НОВОСТИ

ИНСПЕКТОРЫ ГИБДД 
ЖЁСТКО ПРЕСЕКАЮТ 
ВОЖДЕНИЕ В ПЬЯНОМ ВИДЕ

В КБ № 8 ОТКРЫВАЕТСЯ 
НОВОЕ ОТДЕЛЕНИЕ —  
ОТОРИНОЛАРИНГОЛОГИЧЕСКОЕ

За истекший период 2024 года в Обнинске 
были выявлены 24 водителя, которые находи-
лись за рулем в нетрезвом виде. Из них 12 че-
ловек отказались от прохождения медицинского 
освидетельствования, а трое оказались пьяными 
за рулём уже повторно.

Инспектор по пропаганде безопасности до-
рожного движения отдела ГИБДД наукограда 
Алина Тарасова напомнила, что управление 
транспортным средством в состоянии алкоголь-
ного опьянения влечет ответственность в виде 
лишения прав на срок от полутора до двух лет 
со штрафом в размере 30 тысяч руб лей. А за по-
вторное нарушение водителю грозит уголовная 
ответственность.

На должность заведующего отделением на-
значен главный внештатный отоларинголог Ка-
лужской области Николай Николаевич Швайков. 
Он прибыл в Обнинск из Калужской областной 
больницы.

Такого отделения и на таком уровне в КБ № 8 
еще никогда не было. Оно ориентировано на 
плановое оказание хирургической помощи при 
заболеваниях полости носа и придаточных па-
зух, глотки и уха. Все операции проводятся под 
общей анестезией и при помощи современного 
эндоскопического и микрохирургического обо-
рудования. Использование передовых методик 
позволяет минимизировать неприятные ощуще-
ния в послеоперационном периоде, сокращая 
сроки выписки и реабилитации.

В  отделении проводится широкий спектр 
эндоскопических ринохирургических вмеша-
тельств, в том числе септопластика, гайморото-
мия, фронтотомия, сфеноидотомия, полисинусо-
томия. Удаление новообразований полости носа 
и придаточных пазух, таких как гемангиомы, ин-
вертированная папиллома. Оперативные вмеша-
тельства полости глотки, в том числе: тонзиллэк-
томия, аденотомия, увулотомия, фартнгопаллато-
пластика, удаление и биопсия новообразований.

Оперативные вмешательства на ухе, в том 
числе санирующие операции, тимпанопластика 
различных типов.
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— Поговорим о  паховой 
грыже, болезни, которую мно-
гие привыкли лечить, но не 
сразу. Паховая грыжа —  это 
патологическое состояние, 
сопровождающееся выпячи-
ванием внутренних органов 
брюшной полости через па-
ховый канал.

Это заболевание развива-
ется постепенно, вследствие 
нарушения баланса между 
внутрибрюшным давлением 
и возможностью мышечной 
стенки пахового канала про-
тивостоять такому состоянию. 
Поэтому чем дольше вы затя-
гиваете с визитом к врачу, тем 
сложнее потом лечение!

«Золотым стандартом» ле-
чения паховых грыж является 
операция. Суть вмешательства 
сводится к укреплению про-
блемных мест в  мышечно‑ 
апоневротическом слое 

брюшной стенки. Наиболее 
эффективным методом явля-
ется использование сетчатых 
имплантов. Они выполняют 
роль искусственной сетки, ко-
торая вместе с собственными 
тканями укрепляет проблем-
ную зону. С помощью таких 
операций число рецидивов 
удалось снизить с 15–20% до 
1–5%.

Записаться на прием 
к врачу- хирургу Яне Викто-
ровне Васюниной можно по 
телефону медицинского цен-
тра «Центр реабилитации»: 

8 (4843) 4–3–2–1–0.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41‑01158‑40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

1 июня в 11:00 

на площади ГДК ярмарка детского досуга 
и творчества «Солнечный круг» Праздник 
состоится в любую погоду!

Встретим лето вместе! 0+

2 июня в 15:00 

музыкальный спектакль «Дом на Вишнё-
вой улице», по мотивам повести П. Трэверс 
«Мэри Поппинс». Режиссёр Екатерина 
Лахтикова. 0+ Вход по пригласительным 
билетам.

7 июня в 11:00 

Спектакль по мотивам сказочной повести 
А. Волкова «Волшебник Изумрудного горо-
да». Режиссёр Елена Черпакова. 6+

12 июня в 12.00 

Праздничный концерт «Льётся песня над 
Россией», посвящённый Дню России. На-
родный коллектив вокальный ансамбль 
«АКАДЕМ». Руководитель Екатерина Кру-
глякова. 

В программе принимает участие оркестр 
русских народных инструментов им. 
А. А. Пожарского. Дирижёр Денис Сизых. 
6+Вход по пригласительным билетам.

19 июня в 11:00 

Сказка «Куда пропал дождик?» в поста-
новке театральной студии «Мечта». Ре-
жиссёр Полина Колесникова. 0+

27 июня в 19:00 

авантюрная комедия «Обед для греш-
ников». В  главных ролях: Т. Кравченко 
и В. Долинский.12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Муниципальное бюджетное учреждение Городской Дворец Культуры

Отвечает врач-хирург, врач-флеболог, врач ультразвуковой диагностики, врач первой 
квалификационной категории по специальности «Хирургия» медицинского центра 
«Центр реабилитации» Яна Викторовна Васюнина:

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

КАЛЕЙДОСКОП

Предприятию ООО «Экоуют» требуется:
тел. 8-48439-7-90-46; 8-910-600-08-76

Eco.tko40@yandex.ru

Водитель  
категории «С»

Заработная плата: высокая —  от 85 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять сбор 
и транспортирование отходов г. Обнинск.

Подсобный рабочий
Заработная плата: от 40 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять подбор 
просыпавшихся отходов. г. Обнинск

Автослесарь по грузовым 
автомобилям

Заработная плата: высокая от 80 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: слесарные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Электрогазосварщик
Заработная плата: высокая от 85 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: сварочные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Работники получают: униформу, своя парковка, подарки детям НГ,  
моб. тел. для работы, своя рем.база, работа в команде, дружный коллектив. 

Реклама.

  ○○ оператор фрезерных станков с ЧПУ
  ○○ оператор токарных станков с ЧПУ
  ○○ инженер по нормированию труда
  ○○ программист 1С
  ○○ экономист
  ○○ фрезеровщик
  ○○ заточник
  ○○ водитель
  ○○ кладовщик
  ○○ уборщик помещений

��    ДОХОДДОХОД
Конкурентный уровень зарплаты.  
Программы поддержки молодежи
� � СТАБИЛЬНОСТЬСТАБИЛЬНОСТЬ
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость
�  �  КОМФОРТКОМФОРТ
Удобный график. Вкусные обеды.  
Доставка на работу и обратно
� � РАЗВИТИЕРАЗВИТИЕ
Обучение на рабочем месте. 
Построение карьеры

Требуются рабочие и квалифицированные специалисты:Требуются рабочие и квалифицированные специалисты:
  ○○ монтажник РЭАиП
  ○○ регулировщик РЭАиП
  ○○ слесарь-сборщик РЭАиП
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-технолог
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-энергетик
  ○○ лаборант химического анализа
  ○○ токарь-универсал, расточник

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

МП «Дом учёных» приглашает:
6 июня

лекция совместно с городским 
отделением Российского общества 
«Знания», посвященная 225‑летию 

А. С. Пушкина —  «Увлекательнее, 
чем любой роман» (Полотняный 

завод, Александр Пушкин и Наталья 
Гончарова). Начало в 11.00. Вход 

свободный 12+

20 июня
 лекция совместно с городским 

отделением Российского общества 
«Знания», посвященная 225‑летию 

А. С. Пушкина —  «Александр 
и Натали». Встреча с поэтом, членом 

Союза писателей РФ Эльвирой 
Частиковой. Начало в 11.00. Вход 

свободный 12+

27 июня
лекция совместно с городским 

отделением Российского 
общества «Знания», посвященная 
Всероссийскому празднику «Дню 

семьи, любви и верности» — «Петр 
и Феврония Муромские». Начало 

в 11.00. Вход свободный 12+

МП «Дом учёных» приглашает 
на экскурсии:

1 июня

Экскурсия в Полотняный завод —  
музей‑ усадьбы Гончаровых 

и Щепочкиных 12+ 

8 июня

Экскурсия по литературному 
Переделкино с посещением музея 

Пастернака 12+

16 июня

Экскурсия в подмосковную усадьбу 
«Середняково». 12+

22 июня
Экскурсия в Государственный 

дворцово‑ парковый музей 
«Кусково». 12+

29 июня
Экскурсия в Государственный 
литературно‑ мемориальный 

музей ‑заповедник А. П. Чехова 
в Мелихове. 12+

30 июня
Экскурсия в Государственный 
мемориальный природный 

заповедник Л. Н. Толстого «Ясная 
Поляна» и обзорная по городу Туле. 

12+

Требуется уборщица. Телефон: 39–7–04–41
Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–27–90.

ГРЫЖА НЕ ТЕРПИТ ОТЛАГАТЕЛЬСТВГРЫЖА НЕ ТЕРПИТ ОТЛАГАТЕЛЬСТВ
«У моего мужа недавно обнаружи-
лась паховая грыжа, но к врачу он 
идти не хочет. Насколько опасно та-

кое бесшабашное отношение к своему здоро-
вью при данном недуге?»

Надежда З.
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

Ре
кл
ам

а.

«В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер-теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер 
общестроительных,

ремонтныхи отделочных
работ;

 газосварщик;
 слесарь-сантехник;

 электрик,
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  
8-961-125-81-88

Общественно-политический
еженедельник
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ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 научастокрезкистекла
 научастокпообработкеи
сборкеизделийизоргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

Предприятию 
требуются дворники 

для уборки территорий 
в г.Обнинске.  

Зар.плата от 36 000 
руб. 8-910-608-18-88

Реклама

•  БРИГАДИР 
СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

УБОРЩИКОБЩЕДОМОВЫХПОМЕЩЕНИЙМНОГОКВАРТИРНЫХДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИКТЕРРИТОРИЙ(ДВОРНИКМНОГОКВАРТИРНЫХДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦАСЛУЖЕБНЫХПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙПОКОМПЛЕКСНОМУОБСЛУЖИВАНИЮИРЕМОНТУЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕРПОРЕМОНТУИОБСЛУЖИВАНИЮЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬАВТОМОБИЛЯ(УАЗ-452ВЧЕРТЕГОРОДАОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

МП «УЖКХ». Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10
Тел.: 8-(484)-393-90-52 (отдел кадров)

Резюме отправлять на адрес uzkh-obninsk@yandex.ru 
с пометкой «Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯПЛАТА:ПОРЕЗУЛЬТАТАМСОБЕСЕДОВАНИЯ.
ТРЕБОВАНИЯККАНДИДАТАМ:БЕЗВРЕДНЫХПРИВЫЧЕК.ОФОРМЛЕНИЕПОТКРФ.

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕРЖКХ

 Осмотр и контроль 
состояния зданий

 Организация 
общестроительных 
и ремонтных работ, 
благоустройство.

 Управление персоналом 
(дворниками)

 Ведение 
эксплуатационной 

документации

МЕНЕДЖЕРПОРАБОТЕ
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация 
документооборота 

в организации, 
прием заявлений,

разработка проектов 
писем, запросов, других 

документов, относящихся 
к деятельности компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


